

## **KEG wählt neue Vorstandschaft und ehrt langjährige Mitglieder**

Die katholische Erzieher-Gemeinschaft (KEG) im Kreisverband Dillingen hielt im „Chili“ ihre jährliche Mitgliederversammlung ab. Die Vorsitzende Cornelia Gärtner begrüßte dazu zahlreiche Gäste und gab ihren Rechenschaftsbericht ab. Sie informierte über die Mitgliederzahlen, über verschiedene Veranstaltungen zur Lehrer-gesundheit, sowie über Fortbildungen im Bereich Musik und Kunst und über weitere Aktivitäten der KEG (Besuch des BayernLab, Adventsgottesdienst, Stammtische).

Im Anschluss wurde die neue Vorstandschaft gewählt. Neue und alte Vorsitzende wurde Cornelia Gärtner, zur Stellvertreterin wurde Ruth Seybold gewählt. Beauftragte für die Grundschulen sind Nicole Anzenhofer, Yvonne Hanke-Pesch und Ursula Seybold-Matt. Als Beauftragter für die Mittelschulen und die Junglehrer wurde Leonhard Reck gewählt. Für die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit ist Wolfgang Fenzl zuständig. Claudia Heger, Huberth Schwarzer und Georg Brenner sind als Beauftragte 60+ gewählt worden. Für die Fachlehrkräfte übernahm Sabine Müller das Amt, für die Erzieherinnen und Erzieher Brigitte Wörner.

Nach einer Stärkung am kalten Buffet ehrten Georg Brenner, Ruth Seybold und Huberth Schwarzer langjährige Mitglieder.

